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こんにちは 松坂みち子 です

「
忙
中
閑
」
と
い
う
わ
け
で
は
な
い
け

れ
ど
、
２
か
月
前
に
予
約
し
た
特
定
健
診

に
行
っ
て
き
ま
し
た
。
検
査
結
果
は
後
日

送
ら
れ
て
き
ま
す
が
、
当
日
わ
か
る
数
字

も
あ
り
ま
す
。
身
長
・
体
重
・
腹
囲
な
ど
。

体
重
・
腹
囲
は
自
分
で
も
測
れ
る
し
、
だ

い
た
い
予
想
通
り
。
で
も
身
長
に
び
っ
く

り
。
去
年
よ
り
１
セ
ン
チ
低
く
な
っ
て
い

ま
し
た
。
年
を
と
る
と
背
が
低
く
な
る
と

は
聞
い
て
は
い
ま
し
た
が
、
結
構
シ
ョ
ッ

ク
で
す
。
そ
う
い
え
ば
図
る
と

き
に
背
筋
を
ピ
ン
と
し
て
な
か
っ

た
し
な
ー
、
測
っ
た
の
は
夕
方

だ
っ
た
し
な
―
と
い
ろ
い
ろ
理

由
づ
け
を
し
て
も
、
縮
ん
で
る

の
は
ま
ち
が
い
な
い
。

Ｗ
氏
の
話
に
よ
る
と
、
毎
日

身
長
を
は
か
る
と
腰
の
痛
み
が

出
る
の
が
わ
か
る
そ
う
な
。
前

の
日
よ
り
も
５
ミ
リ
以
上
縮
ん
で
い
た
ら

要
注
意
。
そ
の
時
に
絶
対
に
腰
を
暖
め
て

は
い
け
な
い
と
か
。
腰
痛
の
原
因
に
も
よ

る
ら
し
い
け
れ
ど
、
筋
肉
の
縮
み
が
身
長

に
現
れ
る
の
だ
そ
う
で

す
。寒

さ
に
も
縮
み
が
ち

な
身
体
、
時
に
は
思
い

き
り
延
ば
し
て
あ
げ
よ

う
と
思
い
ま
す
。

みち子のひとりごと

縮む

2015年度予算要望について市長と懇談
日本共産党市議団は11月28日、同月7日に提出した「2015

年度 予算編成にあたっての要望書（12の重点項目）」につい

て、市長と懇談しました。重点項目は次の内容です。

１、消費税の来年10月からの増税実施をやめるよう、国に意見

をあげられたい。

２、農業振興条例を制定されたい。米価の暴落に対し無担保・

無利子の緊急融資を市の独自策として実施されたい。

３、住宅および店舗リフォーム助成制度を創設されたい。

４、依然として高すぎる国民健康保険料については、1人1万円、来年度より引き下げられたい。

５、旧同和対策として継続されている事業を、来年度からただちにやめられたい。

６、子どもの医療費助成制度の対象を入院・通院とも中学校卒業まで引き上げられたい。

７、介護保険において、要支援1・2の方へのサービスは、新総合事業となっても市が責任を持っ

て、現状と同等の内容とされたい。

８、地域住民が反対している滝畑地域への安定型産業廃棄物最終処分場の建設については、許

可しないことを市の方針とされたい。

９、可聴範囲内の防災無線の整備については聞こえない所への対策を早急に進められたい。避

難路については、補助制度を充実するとともに地元意見も取り入れ、市自ら計画を立て整備

されたい。

10、旧女性児童会館を利用してマーチングの練習をしていた団体などが、引き続き利用できる

機能を持った施設を作られたい。

11、コミュニティセンター10館構想について、早急に実施計画を持ち、順次建設されたい。

12、すべてのコミュニティセンターで期日前投票ができるようにされたい。また、在宅投票の

基準を緩和し、投票の権利を行使できるよう国にはたらきかけられたい。
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こんにちはかとう直人です

マ
ス
コ
ミ
報
道
に
共
産
党
の

出
番
は
少
な
い
。
い
や
「
共
産

党
を
除
く
」
が
つ
け
ら
れ
て
ま

る
で
異
端
者
扱
い
だ
。
こ
ん
な

情
報
の
洪
水
に
浸
か
っ
て
い
れ

ば
共
産
党
な
ん
て
大
方
の
人
は

知

ら

な

く

て

当

然

か

も
。

そ

れ

だ

け

で

は

な

い

。

９

１

歳

の
Ｓ
さ
ん
曰
く
「
私
ら
天
皇
制

教
育
で
共
産
党
は
恐
ろ
し
い
も

の
と
。
い
ま
だ
に
そ
れ
は
消
え

な
い
」
教
育
勅
語
が
口
を
つ
い

て
出
て
く
る
と
言
う
。
高
齢
者

に
反
共
を
植
え
付
け
た
根
は
深

い
の
か
。

そ
れ
な
ら
ば
街
角
に
出
て
み

よ
う
！
国
重
さ
ん
が
ハ
ン
ド
マ

イ
ク
で
、
私
は
の
ぼ
り
片
手
に

必
死
で
手
振
り
だ
。
道
行
く
人

の
反
応
も
さ
る
こ
と
な
が
ら
大

事
な
の
は
共
産
党
の
姿
か
た
ち

を
見
せ
る
こ
と
。
消
費
税
、
集

団
的
自
衛
権
、
原
発
、
沖
縄
基

地
、
政
党
助
成
金
…
全
部
真
実

を
知
っ
て
も
ら
い
た
い
、
な
る

ほ
ど
ね
え
、
知
っ
て
も
ら
え
ば

「
安
倍
さ
ん
ア
カ
ン
で
ー
」
の

世
論
が
う
ね
り
出
す
。
い
や
も

う
沸
騰
状
態
な
の
か
も
。
党
の

姿
が
１
ヵ
所
２
か
所
４
ヵ
所
８

か
所
…
倍
々
に
し
て
変
化
は
加

速
す
る
。

も
う
黙
っ
て
は
い
ら
れ
な
い
。

通告議員･会派 質 問 事 項

１
松本 哲郎

公明党議員団

浸水対策について
ネーミングライツについて
組織体制の強化について

２
森下佐知子

日本共産党

通学路の安全対策について

旧同和対策について

３
渡辺 忠広

日本共産党

土砂災害に対する対応について

観光行政の在り方について

４
上田 康二

絆クラブ

教育について

いじめ・小中一貫教育・部活動

５
薮 浩昭

公明党議員団

防災行政について

福祉行政について

６
姫田 高宏

日本共産党

児童女性会館機能の存続について
秋葉山公園の整備について
津波対策について

７
島 幸一

絆クラブ
まちなか再生について

８
松坂美知子

日本共産党

就学援助について

難聴・聴覚障害について

９
中村 朝人

日本共産党

市長の政治姿勢について
乳幼児等の医療費助成制度
教育行政について
コミュニティセンター

10
古川 祐典

市民クラブ

教育行政について

郷土愛について

11
南畑 幸代

日本共産党

交通政策について

まちづくり政策について

12
北野 均

絆クラブ

地方創生について
行政の在り方について
医療分野・道路分野

一 般 質 問 通 告 表

総選挙 12月2日公示14日投票

（期日前投票は3日～13日）

２回投票します

1回目 小選挙区・個人名で投票

2回目 比例区・政党名で投票 です


